



Equipe de nuit à SOCHAUX !

Sochaux, à partir du 2 juin 2014 il va être créé une équipe de nuit. Celle-ci sera composée de 450 intérimaires et de 150 salariés en mobilité interne. Ceci afin d'augmenter la production de la nouvelle Peugeot 308 (pour une durée minimum de 6 mois).



Avant d'engager des intérimaires, il serait tout de même judicieux de permettre aux salariés volontaires RENNAIS qui sont fortement touchés par le chômage de pouvoir partir en prêt !

Lors du CE du 28 mars, la CFDT a demandé à la direction d'intervenir dans ce sens.

